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amiento de 
s de autos 

Asocapec pide ejecución 
de proyecto de seguridad 
El municipio informó que cumplió con instalar 6 cámaras de televigilancia, 
mientras que la Dipreseh está en vías de ejecutar proyecto para veredas. 

 

Bibiana Mamani H. 
cronicaMestrellaarica.cl 

ras el homicidio de 
T vin hombreen elsec 

tor del agro ocurrido 
esta semana, los comer- 
ciantes del sector manifes- 

taron su preocupación por 
la seguridad del sector. 
Motivo por el cual, Elena 
Salamanca dirigenta del 
Terminal Asocapec, la- 
mentó lo ocurrido, pero 
recalcó que los involucra- 
dos en la pelea que termi- 
nó con resultado de muer- 
te, son personas que no tie- 
nen ninguna relación con 
el recinto. Asimismo, pi- 
dió mayor preocupación 
delas autoridades para in- 
tervenir el sector, donde 
prolifera el comercio am- 
bulante, personas en situa- 
ción de calle, y otros quese 
hacen pasar por cuidado- 
res de autos, generando in- 

seguridad en el sector. 
“Estamos en total aban- 

dono de las autoridades, 
tenemos una cantidad de 

ambulantes en la vereda 
del cierre perimetral de 
Asocapec, y obviamentese 
junta todo tipo de gente. 

  

MEJORAMIENTO DE VEREDAS 

Entemas deseguridad, la Municipalida de Arica, explicó que 
se han ejecutado algunas iniciativas en el perímetro cercano a 
los Terminales Asoagro y Asocapec.. “El municipio cumplió 
con la instalación de 6cámaras de televigilancia. Cuatro de 
ellas funcionan en la avenida Tambo Quemado y dos en un 
pórtico de televigilancia ubicadoen la avenida Manuel Casti- 
llolbaceta. Además, la Dipreseh está en vías de ejecutar un 
proyecto para mejorar las veredas ubicadas en el frontis de 
amboscentros de abasto. Esta iniciativa busca brindar mayor 
seguridad y comodidad de ariqueños que realizan sus com- 
pras en ambos terminales”. 
Obras quese suman al mejoramiento de 78 luminariasen 
Tambo Quemado más 39 postes con doble cabezal. 
  

Hay asaltos y robos cons- 
tantes en el sector. 

La dirigente señaló que 
aún guarda las copias de 
las cartas que ha enviado a 
diferentes autoridades. 

“Yo he gestionado con el 
alcalde, delegado y Carabi- 
neros para ver qué pode- 
mos hacer. Por ejemplo, 
hace dos años el alcalde 
me prometió que iban a 
limpiar el sector, que saca- 
rían a la gente que pernoc- 
ta en el sector de los ban- 
dejones del estaciona- 
miento, lugar donde pren- 

den fuego. Y ahí estamos 
esperando que las autori- 

dades hagan algo porque 
nosotros ya nos hemos re- 
unido con autoridades 
junto al Asoagro a recinto 

lleno escuchando a los so- 
cios, pero no se avanza en 
nada”. 

Salamanca pidió que se 
agilicen los proyectos se 

seguridad para el sector. 
“Había un proyecto que se 
tenía con Dipreseh, y te- 
níamos una esperanza, 
potr eso llame para consul- 
tar y me dicen que está en 

la mesa de trabajo y que 
solo falta queel municipio 
de los fondos para esto”, 
lamentó. 

Según la dirigenta, el 
proyecto consistía en ins- 
talación de cámaras de se- 
guridad con 500 metros de 
visión, asiento, mejora- 
miento de áreas verdes en- 
tre otros. “Nada se ha he- 
cho, incluso se dijo que se 
iba a mejorar las entradas 
delos agros, pero nada. So- 
lo hemos visto en las noti 
cias que un dron recorrió 
el sector y se pudo ver co- 
mo los agros estaban inva- 
didos por ambulantes”. 

Frente al tema, desde la 
Municipalidad e Arica, in- 
formaron que, “el 13 de 
octubre de 2023, la Dipre- 
seh les informó a los loca- 
tarios sobre el arreglo de 
las veredas del frontis de 
ambos Terminales. Este 
proyecto representa una 
inversión de 150 millones 
de pesos provenientes de 
la Subdere. Lo mismo ocu- 
rrió antes del recambio de 
luminarias que ejecutó es- 
te año el municipio en la 
avenida Tambo Quema- 
do”.0 

acomodadores de autos 
están empadronados y de- 

ben contar con un permi- 
so municipal que men- 

sualmente los obliga a 
cumplir requisitos rela- 

cionados con el compor- 
tamiento e incluso, con 
entrega de certificado de 
antecedentes”. 
Asimismo recalaron que, 
“en diferentes sectores de 
la ciudad, por denuncias 
vecinales y por mal com- 
portamiento, algunos 

acomodadores de autos 
han perdido sus permisos 

municipales. Cabe seña- 
lar que, personal de Cara- 
bineros y los inspectores 
municipales están facul- 
tados para fiscalizar el 
trabajo que desempeñan 
los acomodadores de au- 
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UNA DE SUS OBRAS 

6 años de la 
anto 
ción de verdadero desarro- 

llo social y material”. Ade- 
más, señaló que la JAA 
transformó la ciudad con 
proyectos clave: “Donde el 
ariqueño dirija sus ojos, se 
encuentra algo hecho por 
laJAA”. 
El homenaje también será 
una oportunidad para re- 
flexionar sobre el espíritu 
comunitario quelaJAAre- 
presentó. “El mejor legado 
de la JAA es el desafío por 
lograr mejores tiempos y el 
espíritu de unión y trabajo 
mancomunado”, concluyó 

Ordoñez, subrayando la 
importancia de seguir ese 
ejemplo en la construcción 
del futuro de Arica. A su 
vez, destacó que la JJA siga 
siendo un símbolo de pro- 
greso para las generacio- 
nes presentes y futuras. O
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